

Saison für die Jung-Eisbären in allen Altersklassen beendet

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Donnerstag, den 12. März 2020 um 10:12 Uhr



Nachdem der Deutsche Eishockey Bund sowie der Bayerische Eishockey Bund den Spielbetrieb in allen Ligen mit sofortiger Wirkung beendet haben, ist somit auch für die Jung-Eisbären Regensburg die Saison vorzeitig zu Ende.

Die Jung-Eisbären Regensburg möchten sich auf diesem Wege bei allen Spielern, Trainern, Betreuern, Mitarbeitern, ehrenamtlichen Helfern, Sponsoren und Fans bedanken.